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Protokoll der 22. Sitzung des Studierendenrates 2017/18 
der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar 

am 13.04.2018 um 14 Uhr im Büro der 
Studierendenvertretungen, Marienstraße 18, Weimar 

 
 
Anwesend: Maurice Appelt, Lisa Kramer (ab 14:26 Uhr), Paul Lallemand, 

Sophie Mehner, Julia Raasch 

 
 

Entschuldigt: Viktoria Kassel, Korbinian Wild 
 
Gäste:  - 

 
Protokoll:  Maurice Appelt 

 
 
Die Sitzung wird um 14:16 Uhr eröffnet. 

 
 

TOP 1  Tagesordnung und Protokoll 
 
Die Tagesordnung vom 13.04.2018 wird angenommen. (4/0/0) 

Die Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 06.04.2018 wird vertagt.  
 

TOP 2 Studentische Förderanträge 
 
 Jaejun Kim 

Der Förderantrag für Förderstufe I über 100€ für einen Wettbewerb in Georgien 
wird einstimmig angenommen. (4/0/0) 

 
 Bonsu Ku 

Der Förderantrag für Förderstufe I über 100€ für einen Wettbewerb in Georgien 

wird einstimmig angenommen. (4/0/0) 
 

 Klingendes Kaleodoskop: Gloria Pérez Athie 
Der Förderantrag für Förderstufe II über 150€ wird einstimmig angenommen. 
(5/0/0)  

 
 Projekt SpaceKidHeadCup: Sophie Mehner 

Das Projekt SpaceKidHeadCup ist das größte studentisch organisierte 
Seifenkistenrennen Deutschlands. Der Förderantrag für Förderstufe II über 

1000€ wurde einstimmig angenommen. (4/0/1) 
 

 Collegium musicum: Anna Engster 

Das Collegium musicum ist ein Orchester aus 50 jungen Musiker*innen, 
welches sich selbst organisiert und somit auf finanzielle Unterstützung 
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angewiesen ist.  Der Förderantrag der Förderstufe II über 1000€ wird 
einstimmig bestätigt und an die Langzeitstudiengebühren weitergeleitet. 

(5/0/0)  
 

 Chorkonzert: Friederike Sagebiel 

Der Förderantrag für Förderstufe II über 300€ wurde einstimmig bestätigt. 
(5/0/0) 

 
 
TOP 3 Termine 

 
 Auswertung Podiumsdiskussion zur OB-Wahl 

Die Veranstaltung war sehr erfolgreich. Es haben viele Studierende und 
Mitarbeiter*innen beider Hochschulen teilgenommen. 

 
 Themen Vollversammlung 

Die Themen sind: Veranstaltungen, Cafeteria am Horn, anstehende Wahlen, 

Ticketverhandlungen mit der Deutsche Bahn und der DNT-Deal. 
 

 NB: Treffen mit Herrn Fulda 
Es wurde über den Hochschulball, den DNT-Deal sowie über das Bauhaus 100 
gesprochen. Außerdem wurde das Problem mit dem Einsingen für die Sänger 

beim OPD gelöst. Das Problem, dass Abschlusskonzerte, welche mehr 
finanzielle Unterstützung brauchen und oft nicht von den jeweiligen Fakultäten 

unterstützt werden, wird von Herrn Fulda in der Sitzung mit den Dekanen 
angesprochen.  
Das nächste Treffen wird am 17.05.2018 stattfinden. 

 
 NB: Treffen mit Frau Gurk 

Es wurden über die Bahnverhandlungen, den DNT-Deal sowie über Drittmittel 
bei studentischen Projekten gesprochen. 
Das nächste Treffen wird am 18.05.2018 stattfinden. 

 
 

TOP 4 Verschiedenes 
 
 Bestimmung des neuen Wahlvorstandes 

Es wird eine externe Person für den neuen Wahlvorstand gesucht. 
 

 Stellungnahme Thüringer Studienakkreditierungsverordnung 
Paul Lallemand wird sich in das Thema einarbeiten und eine Stellungnahme 
ausarbeiten. 

 
 Yoga für Studierende 

Wir unterstützen das Angebot von Fr. Johanns, dennoch wird der StuRa keine 
fremde Werbung in seinem E-Mail-Verteiler machen und es deswegen mit 
einem Facebook-Post unterstützen. 

 
Die Sitzung wird um 15:11 Uhr geschlossen.  


